



芦安中学校だより

第3号

校長 石原敬彦

2018.6.21

中巨摩支部総体 男子バドミントンがダブルスで優勝! 男子シングルスも優勝と3位、女子シングルスはベスト8!

6月12日と14日の二日間にわたって、中巨摩支部の総合体育大会が行われました。男子バドミントンのダブルスでは3年生のペアが優勝しました。シングルスでも男子の部ではダブルスの2人が優勝、と3位、女子の部では2年生がベスト8と健闘しました。7月の下旬には県の総合体育大会が行われます。今回の好成績を弾みに、チーム一丸となり、一層力をつけて臨んでほしいと思います。



今回の総体では、男子も女子もプレーしている仲間を一生懸命応援する姿がたくさん見られました。チームの絆が育っていると感じました。

関東甲信越地区中学校長会 第10回研究協議会に参加しました。

6月15日に栃木県宇都宮市で開かれた校長会の研究協議会に山梨県の代表レポーターとして参加、実践報告をしてきました。関東甲信越の1都9県からの中学校の校長の代表が集まる研究会で、今回の研究テーマは「生徒の自己有用感を育てる生徒指導」。与えられた30分のうち、前半15分で南アルプス市校長会の研究を発表し、後半の15分間は芦安中学校が以前より継続して実践してきたことについて発表しました。豊富な地域との連携、地域に支えられた全校登山をはじめとする特色ある活動、小学校との密接な連携など、大切に受け継がれてきた行事や活動によって、「年上が人としてのお手本を示す」「年下が年上にあこがれる」「貢献することで自己有用感を育てる」等のことがらが有機的に結びつき、活きてはたらく力になっていると注目を集め、高い評価もいただきました。

仙丈ヶ岳への全校登山に向けての取り組みが始まります。

7月8日、9日に実施する全校登山への取り組みが始まりました。全校登山実行委員会によるテーマと取り組み日程の検討と決定、芦安小学校と合同で実施した芦安地区の歴史や動植物についての森林学習会、「鳳凰三山～流された女帝～」の作者、松本茂雄様による山岳館での講演会への参加、環境省の職員の方による仙丈ヶ岳周辺の環境についての学習会、芦安ファンクラブ清水准一様による仙丈ヶ岳についての登山学習会、そして、6月18日からは始業前7時30分からの登山トレーニングを開始しました。6月22日には、毎年実施している夜叉神峠登山道の清掃活動を登山のためのトレーニングも兼ねて実施します。また6月23日には北岳の山開きの式典に参加します。



芦安小と合同の森林学習



山岳館での講演会



環境省による環境学習会



清水様による登山学習



早朝登山トレーニング



玄関に並んだ登山用の靴

6月13日 芦安小学校と合同で花植えとサツマイモ植えを行いました。



6月19日 成城大学 岩田一正教授をお招きし、 3年数学と1年音楽で 第二回授業研究会を行いました。

